

La C. G. T. C. Lanza un Programa

LLAMA A TODA LA CLASE TRABAJADORA Y ORGANISMOS

PROGRAMA

- 1) **POR UNA ALZA GENERAL DE SALARIOS DE UN 25%, Y CONTRA LAS TENTATIVAS PATRONALES DE BAJAR LOS SALARIOS MINIMOS VIGENTES.**

Ante el Consejo Nacional de Salarios se han presentado ya diversas gestiones patronales para que en la próxima fijación de salarios mínimos se proceda a bajarlos. Los cafetaleros, los patronos de zapatería, de talleres mecánicos, etc., están interesados en esa baja de los salarios mínimos. Evitemos que bajen los salarios mínimos y luchemos por una alza general de salarios de un 25%.

- 2) **PORQUE BAJE EL COSTO DE LA VIDA**

Para las familias obreras el costo de la vida es ya insostenible. Todo está por las nubes. Es mentira que obligatoriamente suban los precios cuando se mejoran los salarios. Una acción enérgica del Gobierno puede impedir la carestía, haciendo que los patronos se conformen con reducir un poco sus ganancias en beneficio de los trabajadores.

- 3) **CONTRA LOS ALTOS IMPUESTOS DE ADUANA QUE ENCARECEN LA VIDA AL PUEBLO**

No son los comerciantes importadores los que pagan los impuestos de aduana sino el pueblo consumidor, pagando precios elevados por lo que compra. Contra la voracidad fiscal del Gobierno y porque se abarate la vida al pueblo.

- 4) **CONTRA LA EXPORTACION DE GANADO**

Debemos luchar porque se prohíba la exportación de ganado. El pueblo está pagando muy caro por carne de pésima calidad, pues el ganado gordo se exporta y para el consumo interno quedan las reses flacas y enfermas.

- 5) **POR CASAS BARATAS PARA LOS TRABAJADORES.**

Pensamos que el Instituto Nacional de la Vivienda debe desarrollar un plan para construir, en primer término, muchos millares de casas realmente baratas para los trabajadores. Primero deben construirse viviendas para los sectores más pobres de la población. A cada familia que solicite una casa debe proporcionársele un tipo que satisfaga sus necesidades y las condiciones de pago deben ajustarse al salario del solicitante.

- 6) **PORQUE SE PROHIBA LA IMPORTACION DE CALZADO, MUEBLES, ROPA, ETC.**

La industria nacional está amenazada de muerte por la competencia extranjera. Miles de obreros están al borde de la desocupación. Debe prohibirse la importación de aquellos productos que el país está en condiciones de producir en cantidad suficiente para el consumo.

Ante la grave situación que enfrenta la clase trabajadora, la Confederación Costarricense ha formulado un

- 7) **CONTRA EL DESEMPLEO Y POR SUBSIDIOS PARA LOS DESOCUPADOS.**

La desocupación es ya un problema social de gravedad, sobre todo entre los trabajadores agrícolas. Conforme avanza la crisis que habrá de producir la sobreproducción en los mercados internacionales capitalistas, el problema de la desocupación se extenderá a todas las ramas de la economía, tanto agrícolas como industriales. Hay que acudir en ayuda de los desocupados!

- 8) **POR UNA LEY QUE OBLIGUE A LA CAJA DEL SEGURO SOCIAL A DAR ATENCION MEDICA A TODO ASEGURADO Y QUE PERMITA EMBARGAR AL PATRONO QUE NO PAGUE LAS CUOTAS**

Centenares de trabajadores pagan el Seguro Social todos los meses porque les rebajan las cuotas de su salario. Y centenares de patronos hacen negocio con esas cuotas porque no la pagan a la Caja, ni pagan la propia cuota patronal. Cuando el patrón es moroso, la Caja del Seguro ni le presta atención médica ni le paga subsidio de enfermedad. Debemos luchar porque se dé una Ley en la forma enunciada.

- 9) **POR LA APLICACION EFECTIVA DEL DERECHO "A TRABAJO IGUAL SALARIO IGUAL".**

Miles de mujeres y de menores de edad son bárbaramente explotados en diversos talleres, fábricas, fincas y

MEXICO:

El Consejo Mexicano de Partidarios de la Paz está preparando una enorme concentración popular en la ciudad de México, en la que recibirá Lázaro Cárdenas, el ídolo mexicano, el Premio Stalin por la Paz.

Fue el propio General Cárdenas quien sugirió la realización de ese acto de masas para recibir el premio, y a no dudarlo la concentración popular que se alcance, será la mayor que hasta el momento haya logrado hacer el movimiento de partidarios de la paz de México.

La decisión del Comité Internacional que otorga los Premios Stalin por la Paz, ha sido motivo de di-

TRABAJO POR LA PAZ

versos comentarios. Los órganos acogidos con esta orientación por no haberse atrevido a enfrentarse, han visto a Cárdenas no recibir el Premio. La revista Siro de 1956, de